



Sostenibilidad Medioambiental

LA PLANTA DEL MES DE NOVIEMBRE EN EL JARDÍN BOTÁNICO HISTÓRICO LA CONCEPCIÓN ES EL PODOCARDO

Nombre científico: *Podocarpus neriifolius* D.Don

Familia: *Podocarpaceae*

04/11/2023.- El Jardín Botánico Histórico La Concepción ha elegido como planta del mes de noviembre al podocardo, un árbol poco representado en jardines, aunque por sus singulares tonalidades de verdes resulta muy decorativo. Se trata de una conífera de hoja perenne y crecimiento muy lento que puede alcanzar más de 20 metros de altura. Es originario del Asia subtropical y se distribuye por el Himalaya hasta China, Filipinas e Indonesia. En La Concepción hay varios ejemplares de esta especie en algunas zonas del jardín histórico, como junto a la antigua pista de tenis o tras el Museo Loringiano.

Una de sus características es que es una especie dioica, es decir, que tiene los sexos separados. Las hojas del podocardo se disponen en espiral, son de textura coriácea y más oscuras por el haz, lo que hace un bello contraste de colores. Además, tienen el nervio central prominente, son aplanadas y alargadas, de entre 10 y 15 centímetros de largo. Por su parecido con las de las adelfas se le ha puesto el nombre específico, ya que las adelfas pertenecen al género *Nerium*.

El fruto es de color naranja al principio, y morado en su madurez. Las semillas nacen en un receptáculo carnoso, hecho que le da nombre a este género, procedente de las palabras griegas *podos* (pie) y *karpos* (fruto). Los individuos masculinos tienen una piña amarilla verdosa cilíndrica de 2 a 5 centímetros de longitud. El tronco es grueso, de color marrón rojizo y más grisáceo en la madurez.

En cuanto a su uso habitual, su madera ligera y amarillenta tiene múltiples utilidades en construcción y carpintería, mientras sus semillas sirven de alimento a los nativos del Himalaya.

Nombre en inglés: Brown pine o Mountain teak